

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

José Cano Fuster, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la contratación fraudulenta acaecida en el primer semestre de 2017 en Castilla y León.**

Congreso de los Diputados, 4 de octubre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La campaña contra el fraude en la contratación llevada a cabo por la inspección de trabajo en Castilla y León, ha obligado a convertir 1.148 contratos temporales en indefinidos.

De todas las empresas visitadas en la Comunidad Autónoma, que ascienden a 610, casi el 27% de las mismas se encontraban en León, siendo la provincia de Burgos y de Valladolid las más acusadas.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

1. ¿Se ha planteado el Gobierno de España llevar a cabo alguna medida específica de manera coordinada con la Junta de Castilla y León para evitar las actuaciones fraudulentas en relación con las contrataciones temporales en la Comunidad?



José Cano Fuster
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos